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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Aux-Quatre-Vents du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 13 février 2024 à 19h15 à l’école Aux-Quatre-
Vents, 185 rue St-Gérard.  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Émilie Chenevier – parent  
 Madame Arianne Poirier – parent  

Madame Marie-Christine Boucher - parent 
 Monsieur Guillaume Demers – parent 

 Madame Christiane Guyonneau – directrice 
 Madame Catherine C. Simonato – parent    
 Madame Brigitte Lapointe – personnel de soutien 
                                            Madame Sophie Lessard – enseignante 

Madame Carole Hould - enseignante 
 Madame Mélanie Lafond – enseignante 

                Madame Martine Bergeron – directrice adjointe 
 Madame Valérie Benoit- personnel service de garde 
                                                     Madame Julie Martineau – parent            
 
1. Présence et ouverture de la séance à 19h18 

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les membres en 
respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance est déclarée 
valablement constituée. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par monsieur Guillaume Demers d’adopter l’ordre du jour.   

 
3.   Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Martine Bergeron est nommée secrétaire d’assemblée.  
 

4. Période réservée au public 
 Pas de public 

 
5. Procès-verbal – CÉ du 16 janvier 2023  

Chaque membre du conseil d’établissement a reçu copie du procès-verbal de la séance du conseil 

d’établissement tenue le 16 janvier 2024, au moins six heures avant le début de la présente séance.  
 
Il est proposé par Mme Émilie Chenevier d’adopter le procès-verbal de la séance du conseil 
d’établissement du 16 janvier 2024.  
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6.  Tour de table  

Plusieurs activités ont été vécues chez nos élèves, comme l’activité de fin de mois de janvier 

et les activités offertes au service de garde. Les élèves de 6e année débutent leur campagne 

de financement pour leur voyage du mois de mai.  

 

7.  Mot du (de la) président.e 

De belles discussions sur la réalité scolaire et le désir que de nouvelles idées se produisent 

à travers la collaboration de divers membres de la communauté.   

 

8. Points statutaires  
 

8.1     Service de garde 
 

La journée pédagogique, sous le thème de la patate d’or, a été un succès. Mme Nathalie 
est de retour au service de garde. Mme Valérie nomme que cela sera probablement son 
dernier CÉ.  

 
8.2     Projet éducatif 

  
Mme Guyonneau nomme que lors de dernières réunions, l’équipe a été consultée sur les 
forces et vulnérabilités. Les discussions ont été riches. La cohérence dans l’évaluation et 
l’arrimage avec les besoins de leurs élèves a été soulevée.  
  

8.3     Plan de lutte 
 
       Mme Bergeron nomme que le comité s’est penché sur le code de vie. Le comité ira  
       sonder et consulter l’équipe. De plus, nous avons reçu comme information que l’école      
       Aux-Quatre-Vents pourrait être accompagnée par un chercheur de l’université de  
       Montréal, Mr. Éric Morissette, afin de développer le plan de lutte. 

 
8.4     Comité de parents 

 
Mme Poirier souligne que lors du dernier comité de parents, le sondage du PEVR est  
prolongé. Des rappels ont été envoyés. Il est également nommé que le comité HDAA est  
peu vivant. Il a été question de l’emplacement de la nouvelle école.  

 
 

9.  Sujets de la direction  
 

9.1   Budget – Présentation du rapport budgétaire 
  Mme Guyonneau fait un suivi du rapport budgétaire 2023-2024.  
               
             

9.2  Dictée TPL (Pierre Larose)  
 Le comité organisateur a adressé une lettre au conseil d’établissement afin   
 d’approuver la participation des élèves à faire partie de la dictée TPL. La levée de fonds 
soutient L’Étoile, clinique de pédiatrie sociale de St-Jean-Sur-Richelieu, Famille à Cœur, 
Foyer le Passage.  
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 

9.3    Photos scolaires 
   Photo repensée propose de réserver une date pour 2024-2025. Des questions en        
   lien avec Photomania, qui nous a envoyé de la publicité. L’organisation, le côté  
   naturel, la possibilité d’avoir une date choisie.  
 

9.4   Collations – service traiteur 
          Un retour a été fait auprès de M. Stéphane. Des ajustements seront faits afin d’être plus  
          transparents sur l’offre de service des produits vendus.  

 
9.5  Plan de rattrapage 

Mme Guyonneau informe le conseil d’établissement sur le plan de rattrapage. Des sommes 
ont été données au centre de services pour soutenir les élèves HDAA. Le service sera donné 
principalement en classe. Tandis que certains enseignants ont offert du tutorat sur l’heure du 
dîner et après l’école. Le comité a choisi d’offrir les sommes pour les élèves qui ont des 
besoins. Un projet de danse sera mis sur pied pour travailler les habiletés sociales pour les 
élèves de 4e-5e-6e année. Du sport-midi a également été ajouté à l’offre actuelle pour les 
élèves du 2e cycle.  
 

9.6 Formation des membres du CÉ 
Mme Guyonneau nomme qu’il est important de visionner les capsules et de l’informer 
lorsqu’elles sont visionnées. 
 

9.7 Critères de sélection d’une sélection d’une direction d’établissement 
Les documents seront partagés afin de laisser les membres le regarder. Lors d’une rencontre 
extraordinaire, lors du 19 mars, une discussion pourra avoir lieu.  
 

9.8 Sortie scolaire pour les élèves en francisation 
Les élèves de francisation auront l’occasion d’aller à une sortie à la cabane à sucre en mars 
2024. Les membres du CÉ acceptent la sortie.  

 
10.  Correspondance du CÉ  
 Aucune correspondance 
 
11. Varia  
 11.1 Bénévolat 
 
                Des réflexions sur les rôles des bénévoles à l’école et la reconnaissance des personnes  
                bénévoles, autant jeunes ou adultes. Un registre de banque de bénévoles est suggéré. Plusieurs  
                idées sur des activités de reconnaissance. Une consultation aura lieu auprès des enseignants.  
                Un suivi sera fait la prochaine fois.  
 
 11.2 Réunion extraordinaire 

Une rencontre est proposée pour le 19 mars de 19h15 à 20h15. La rencontre sera en TEAMS. Les 
sujets abordés pour parler de la grille-matière, la grille horaire et une discussion sur les critères de 
sélection direction d’établissement.  
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12.  Clôture de l’assemblée  

Il est proposé par Mme Brigitte Lapointe que la séance soit levée à 20h57.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

_____________________________ _______________________________ 
Marie-Christine Boucher    Christiane Guyonneau 
Président.e du CÉ      Directrice 


